

Concluyen las jornadas de acercamiento al pueblo gitano

«Ser diferentes no significa que no podamos tener los mismos derechos», dijo el alcalde Manuel Pérez, finalizando la jornada compartiendo un potaje gitano

• Las charlas, que comenzaron en el mes de octubre de 2005, se han desarrollado en todos los barrios de la ciudad, así como en algunas pedanías.

LA TRIBUNA / ALBACETE

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, participaba ayer en las jornadas de convivencia organizadas por la Fundación Secretariado Gitano, la Federación Calí y la asociación de mujeres gitanas «AMIGA» para intentar cambiar la imagen negativa que tienen todavía hoy los gitanos entre los pa-
yos.

Con este motivo, se han organizado charlas por los barrios de Albacete siendo ayer cuando le tocaba el turno a más de 200 personas residentes en las pedanías de El Salobral, Santa Ana, Tinajeros, Los Anguijes y Argamasón, que se han reunido en el Centro sociocultural del Buen Suceso.

Todos ellos han asistido a una charla a cargo de representantes del Secretariado Gitano y han podido visitar una muestra fotográfica sobre el trabajo que realizan las mujeres gitanas en distintas profesiones.

La jornada ha terminado compartiendo el tradicional potaje gitano y cantando villancicos recuperados de la tradición oral

de este pueblo gitano, que tan a gala lleva sus tradiciones, sobre todo orales.

«El conocimiento y el roce hace el cariño», opinó el alcalde, valorando muy positivamente estas jornadas de convivencia, organizadas bajo el lema «Conócelos antes de juzgarlos» y que pretenden romper los estereotipos negativos que todavía existen con respecto a la población gitana. «Hoy vamos a comer todos juntos del mismo plato, para decirnos que conociéndose y hablándose se entiende mejor la gente», añadió.

AGRADECIMIENTO. El presidente de la Fundación Calí, Jerónimo Fernández, agradeció el apoyo del alcalde de Albacete a este colectivo y deseó que la cultura que una siempre a los ciudadanos «sea la cultura de la humanidad».

«Los payos tenemos que pedir perdón porque durante 600 años os hemos apartado tanto de la sociedad que se han generado quiebras en la convivencia», reconoció Manuel Pérez Castell, quien insistió: «ser diferentes no significa que no debamos tener los mismos derechos».

Las charlas de sensibilización y conocimiento del pueblo gitano se han celebrado desde el mes de octubre del pasado año 2005, hasta el día de ayer y han contado con la colaboración del Ayuntamiento de Albacete, además de otras instituciones



El alcalde junto a niños vecinos del barrio de La Milagrosa.

Muestra Cultural Gitana

Por primer año, la Fundación Secretariado Gitano de Albacete organiza la «I Muestra Cultural Gitana» como colofón de las actividades que ha realizado durante los últimos meses del año 2006.

Los objetivos planteados con la celebración de este acto cultural son, entre otros: fomentar la cultura y valores del pueblo gitano; romper estereotipos negativos; motivar a la sociedad mayoritaria hacia la tolerancia y el respeto a la diversidad, entre otros. En este acto se presentarán algunas de las actividades que se han llevado a cabo desde la FSG con respecto a la recuperación del legado cultural gitano. Entre estas actividades están la Exposición fotográfica «Dikaron Minhres Akais - Vieron mis Ojos» que han elaborado niños y niñas de los Barrios de La Estrella y La Milagrosa, el documental «Kandel Amaro Kerlo - Escuchemos nuestra voz» que ha recogido muestras de tradiciones gitanas y oficios antiguos y por último el libro y disco de Villancicos Gitanos que el equipo de la FSG ha elaborado y grabado junto al cantautor gitano Antonio Remache y un grupo de gitanos y gitanas de Albacete.